
会  長 蛭田　　剛

幹  事 高橋　伸安

ＳＡＡ 川口登志雄

笠間　潤平

出席状況 正会員数 39 名 カード出席 0 名
本日出席会員数 28 名 本日の出席率 73.68 ％

◎会長挨拶－蛭田　剛会長
　皆さん、こんにちは。毎日暑い日が続いておりま

す。どうかお体をご自愛下さい。まず、本日のお客

様をご紹介致します。グローバル補助金奨学生柳葉

咲希様、昨年度地区財団委員長田久昌次郎様、いわ

き平中央ロータリークラブ鈴木清友様の 3名様です。

後程ご挨拶をいただきたいと思います。先日、商工

会議所の集まりがあり出席して参りました。その時

いわき市で 6社表彰され、その内 3社が勿来地区の

会社でした。その 3社とは鈴木雅之会員の会社、鈴

村正人会員の会社、後藤名誉会員の会社で 3社共ロー

タリークラブの会社でした。出席していて勿来ロー

タリークラブは凄いなと改めて感じました。本日は

例会の内容盛り沢山ですので私からは以上で終わり

ます。

◎幹事報告－吉野嘉晃幹事
 ・いわき平ロータリークラブより

週報が届いています。

 ・いわき平中央ロータリークラブ

からも週報が届いています。

 ・米山記念奨学会よりカウンセ

ラー研修会終了後の懇親会開催のご案内のメール

が届いております。

 ・本日例会終了後に理事会を開催致します。理事者

の方はお残り下さい。

◎各委員会報告
◇出席・スマイル委員会－長谷川勉副委員長

 ・本日の出席状況は下記の通りで

す。

 ・柳葉咲希様、田久昌次郎様、鈴

木清友様の来訪を歓迎して。笠

間会員、鈴木一成会員卓話よろ

しくお願いします。蛭田（剛）会長、鈴木（敏）

副会長、木村会長エレクト、吉野（嘉）副幹事、嵐、

吉田、鈴村、長谷川、鈴木（修）、大友、髙萩、川

口、小澤、林、鈴木（一）、清水、佐藤（泰）、柏原、

渡邉公平パストガバナー各会員

・本日はお邪魔させていただきます。

いわき平中央ロータリークラブ　鈴木清友様

・本日早退ごめんなさい。

吉野（彰）、鈴木（雅）各会員

◎ご報告－鈴木敏広副会長
　7月 20 日（土）になこそ夏祭り

2024 いわき踊り勿来大会へ私と木

村エレクトの 2名で参加して参り

ました。5年振りの開催というこ

とで勿来地区にこれだけの人がい

るのかと言うくらい人が集合しておりました。今後

も多くの企業さんが参加して盛り上げていって欲し

いと思っております。そして 8月 31 日（土）は鮫川

ゲスト
　グローバル補助金奨学生　　柳葉 咲希 様
地区財団委員会補助金委員会委員 田久昌次郎 様
いわき平中央ロータリークラブ 鈴木 清友 様
会員卓話　笠間 潤平 会員・鈴木 一成 会員

○例会日　毎週水曜日（12:30 ～ 13:30） ○事務局　TEL/FAX（0246）56 － 3473
○例会場　ホテルミドリ 　　　　　E-mail:info@iwakinakoso-rc.jp
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 いわき勿来ロータリー・クラブ

ロータリーのマジック
ロータリーソング　奉仕の理想
－今月は母子の健康月間です－

４つのテスト
　　　鈴村正人　会員

花火大会が開催されます。19 時打上げ開始です。宜

しくお願いします。

◎ご挨拶
　第2530地区財団委員会

　補助金委員会委員

　　　　　田久昌次郎 様
　皆さん、こんにちは。日頃より

財団委員会の活動にご理解を賜わ

りますこと感謝を申し上げます。何年財団委員会を

務めますか解りませんが、ご指導宜しくお願い致し

ます。特に勿来ロータリークラブでは髙萩さんには

委員長をお願いし 3年間努めていただきました。今

年度からは渡邉公平パストガバナーに財団委員会の

相談役を努めていただいております。改めてご指導

を宜しくお願い申し上げます。柳葉咲希さんが例会

にご出席されると聞きメーキャップにお邪魔致しま

した。柳葉咲希さんは地元佐糠の出身で、桜が丘高

校卒業後早稲田大学に進学され卒業後様々な経験を

され社会人として活動しています。最近までマーシャ

ル諸島で大使館の嘱託職員をされていた経験がござ

います。昨年 11 月に柳葉さんからグローバル補助金

奨学生に申請したいとご希望があり、是非勿来ロー

タリークラブの斉藤直前会長に推薦して下さいとい

う所から始まり今日に至っております。先月ロータ

リー財団から承認が得られ 9月にはイギリスに留学

を開始される柳葉さんです。簡単ですが柳葉さんの

ご紹介でした。宜しくお願いします。

◎グローバル補助金奨学生
　　　　柳葉　咲希 様
　皆さん、こんにちは。本日はお

招きいただきありがとうございま

す。先程ご紹介をいただいた柳葉

咲希と申します。ロータリー財団

グローバル補助金を申請していましたが先日承認が

おりまして、今年 9月イギリスロンドンへ大学院進

学に向けて出発します。このグローバル補助金申請

については勿来ロータリークラブの皆様にご協力を

いただきまして無事承認をいただくことができまし

た。誠にありがとうございました。感謝申し上げます。

◎ご挨拶
　いわき平中央ロータリークラブ　鈴木　清友 様
　皆様、こんにちは。平中央ロータリークラブの鈴

木清友です。本日は田久会員が訪問すると聞き私も

同行させていただきました。今日

はマジシャンではなく、別な顔で

す。今日のご案内はニューオリン

ズジャズフェスティバルが 8月 21

日にいわきアリオス中ホールで開

催致します。これのＰＲとチケットのお願いに参上

致しました。宜しくお願い申し上げます。

◎新入会員卓話－鈴木一成会員
　皆さん、こんにちは。新入会員

のクレハの鈴木です。私は入会申

込書の履歴にも書きましたが平成

14 年からクレハ労働組合の専従

役員をやっておりました。その間

4期 8年中央執行委員長をしていました。皆さんに労

働組合はどんな仕事があるのかを卓話したいと思い

ます。労働組合は働く者の働く者による働く者のた

めの組織です。労働組合にオープンショップ制とユ

ニオンショップ制があってクレハ労働組合はユニオ

ンショップ制で雇用されたら必ず労働組合に入りな

さいという会社です。労働組合と会社は線路と一緒

です。向かって行く場所は同じですが絶対に交わる

ことはありません。

◎新入会員卓話－笠間潤平会員
　皆さん、こんにちは、1 週明け

て黒く焼けてしまいました。高校

野球の取材でいわきのスタジアム

で連日取材をしていました。先程

もいわき湯本が聖光学院と対戦

し 9回裏に逆転し聖光学院が勝ちました。そういう

日々の出来事を新聞に掲載させていただいています。

そこで当社の方針について話をしたいと思います。

当社は新聞社ではありますが、東日本大震災以降地

域づくり会社を標榜してやっています。地域づくり

とは何かというと福島の報道機関として事象を報じ

るだけでは無く、何を大切にするのか。まず人、そ

して地元産業、県民の健康が三本柱で地域づくりを

この数年やらせていただいています。




